

# SKRIPSI

## PENINGKATAN JALAN KABUPATEN SEBAGAI JALAN PENGHUBUNG NAGARI GARABAK DATA KABUPATEN SOLOK

*Diajukan untuk memenuhi persyaratan dalam rangka memperoleh gelar  
sarjana hukum*



**Frenadin Adegustara, S.H., M.S**  
**Darnis, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**  
**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**PADANG**  
**2023**

## ABSTRAK

Indonesia adalah negara hukum, hukum sendiri mempunyai tujuan yaitu untuk menciptakan ketertiban, kedamaian, ketentraman, kebahagiaan, serta kesejahteraan bagi seluruh warga Negara Indonesia. Peningkatan infrastruktur jalan merupakan salah satu tujuan Negara yang dilakukan karena semua pihak pasti memerlukan jalan sebagai sarana transportasi. Kehadiran jalan sudah tidak mungkin lagi diabaikan oleh semua pihak terutama oleh masyarakat dan penyelenggara pemerintahan mulai dari pusat sampai daerah. Salah satunya peningkatan infrastruktur jalan di Nagari Garabak Data Kabupaten Solok yang berada di Kawasan Hutan Lindung. Oleh karena itu peningkatan infrastruktur sangat penting dilakukan karena jalan salah satu langkah dalam membuat kesejahteraan bagi masyarakat di Nagari Garabak Data khususnya. Penelitian ini bertujuan bagaimana pembangunan yang ada dengan melihat peraturan perundang-undangan. Maka berdasarkan uraian tersebut permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana proses pembangunan jalan di Nagari Garabak Data Kabupaten Solok, 2) Bagaimana status kawasan hutan di wilayah jalan Nagari Garabak Data Kabupaten Solok 3) Bagaimana progres peningkatan infrastruktur jalan di Nagari Garabak Data Kabupaten Solok. Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis empiris, sifat penelitian deskriptif, teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan observasi. Berdasarkan penelitian yang dilakukan diperoleh hasil, yakni: 1) Proses pembangunan dimulai dari inisiasi gotong royong masyarakat nagari garabak data proses pembangunan dimulai dari masyarakat yang mulai membuka jalan setapak yang telah dimulai semenjak tahun 1996 2) Status kawasan hutan dikeluarkan melalui Izin Pinjam Pakai Kawasan Hutan Semenjak Tahun 2016 artinya ditetapkan setelah jalan secara hukum menjadi Jalan Kabupaten baru hadir kawasan lindung. 3) Progres Peningkatan Infrastruktur Jalan di Nagari Garabak Data Kabupaten Solok terhambat oleh kawasan hutan lindung. Oleh karena itu Progres Peningkatan Infrastruktur bisa berjalan setelah ada Izin Pinjam Pakai Kawasan Hutan pada tahun 2016.

**KATA KUNCI** : Peningkatan Jalan, Kawasan Hutan Lindung, Progres Pembangunan